

La Ligue Arabe demandera à l'ONU des mesures de protection des civils palestiniens



Le Caire, 6 août (RHC-PL)- Les ministres des Affaires étrangères des pays membres de la Ligue Arabe ont annoncé qu'ils demanderont au secrétaire général de l'ONU, Ban Ki-Moon, de prendre des mesures de protection des civils palestiniens contre les agressions des colons israéliens.

Cette décision a été adoptée au cours d'une réunion de la Ligue Arabe, convoquée par le président palestinien Mahmoud Abbas, suite à la mort d'un bébé de 18 mois, brûlé vif par des colons israéliens en Cisjordanie.

Dans une déclaration émise ce jeudi, les pays arabes annoncent qu'ils soumettront au Conseil de Sécurité de l'ONU un projet de résolution sur les crimes des colons israéliens contre le peuple palestinien.

La quatrième convention de Genève, dont le respect des dispositions est obligatoire, y compris pour les pays non-signataires comme Israël, qualifie de crime de guerre la colonisation sioniste à Jérusalem et en Cisjordanie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/65019-la-ligue-arabe-demandera-a-lonu-des-mesures-de-protection-des-civils-palestiniens>



Radio Habana Cuba